



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE CHIAPAS



## **COMUNICADO CONJUNTO**

México, D. F., a 15 de mayo de 2015.

### **AVANCES DEL CASO CHIAPAS**

En seguimiento a los acontecimientos relacionados con las niñas y los niños de la comunidad La Pimienta, municipio de Simojovel, Chiapas, el IMSS informa:

Hoy fue dado de alta un niño para un total de 21 que se encuentran en buen estado de salud.

Permanecen hospitalizados 8 niños, 4 estables y 4 graves. De los 4 graves debido a su mejoría 3 pasaron a cuidados intermedios.

El IMSS, la Secretaría de Salud y el Gobierno del estado de Chiapas se mantienen en estrecha comunicación y colaboración en este caso. Se seguirá informando de manera puntual y oportuna.

**---oo0oo---**